

# Nouveau, un espace bulle pour des enfants « calmes et apaisés »

Depuis août, la crèche d'éveil L'il ô Marmots a renforcé son offre de service en mettant en place la méthode Snoezelen de thérapie sensorielle.

Explications.

## **ROMBIES-ET-MARCHI-PONT.**

Samedi dernier, Mélinna Dransart et Lætitia Picard, cogérantes de la crèche locale, avaient invité les maires de Quarouble, Vicq et Rombies-et-Marchipont à découvrir un nouvel outil à destination des enfants. Sur place, c'est dans une ambiance zen, bercé d'une musique douce, éclairé par une lumière tamisée, qu'un espace bulle permet à l'enfant de développer ses sens par l'ouïe, l'odorat, la vue, le goût et le toucher.

« Les enfants entrent dans une bulle sensorielle qui leur permet de se recentrer sur eux, sur leur ressenti, sur leurs émotions et se couper de l'hyper stimulation du monde extérieur », explique Mélinna Dransart. « Ils apprennent à entrer en interaction par le langage corporel, inné chez les tous petits ». Réceptif aux échanges, l'adulte qui est tout à côté reste disponible pour chacun des enfants mais sans intervenir verbalement.

Deux fois par semaine, pour des séances d'une demi-heure à trois quarts d'heure, l'enfant entre dans la bulle, se coupe du monde extérieur et laisse libre cours à ses sens. « La méthode Snoezelen est un état d'esprit qui



Les maires du secteur ont découvert le service.

**“ Lorsqu’il sort de la bulle l’enfant est calme et apaisé. ”**

*permet de rester toujours dans cette forme de bienveillance et de cultiver les bonheurs essentiels de la vie. Lorsqu’il sort de la bulle*

*l’enfant est calme et apaisé », assure la co-gérante.*

Pour un investissement global de 5 000 €, la CAF a versé une subvention de 1 800 €. Quant à Mélinna Dransart, pour maîtriser la technique, elle a bénéficié d'une formation dispensée par la société parisienne Pétrarque, fournisseur de la méthode. ■